

Zur Lage im Iran

Terminänderung
Dienstag 8. November, 19 Uhr



Nach dem Mord an einer jungen Iranerin durch die Sittenpolizei ist der Iran wieder in den Schlagzeilen. Auf Proteste reagiert das Regime wieder extrem gewalttätig. Seit der „islamischen Revolution“ vor 43 Jahren hat dieser Staat wiederholt die protestierenden Massen grausam bekämpft und unterdrückt. Was motiviert die Menschen dennoch, bei den Protesten ihr Leben zu riskieren?

Der aus dem Iran stammende Referent Kamal Salehezadeh ist Ökonom und als Dozent in der Erwachsenenbildung tätig. Er ist Autor zahlreicher Beiträge zu den politischen und sozioökonomischen Entwicklungen des Landes. Nach seinem einleitenden Vortrag wollen wir über die offensichtlichen Widersprüche im Iran und mögliche Perspektiven der Protestbewegung diskutieren.

Eintritt frei, Spende erwünscht. Ohne Anmeldung.

Montag 31. Oktober
Bürgerhaus Lingenhorn
U-Bf. Langenhorn-Markt, direkt gegenüber Edeka
Terminänderung
Dienstag 8. November, 19 Uhr

Veranstalter: Olmo e.V. | Initiative MIR | Gesprächskreis UnsereWeltClub
www.olmo-online.de | www.initiative-mir.de